



Budget 2025 – austérité pour l'École

Mouvement inter académique : réunion d'information et RDV individualisés

Une demande de mutation ne s'improvise pas. Ne restez pas isolé.e... Les commissaires paritaires et militant.e-s du SNES-FSU se tiendront à votre disposition pour vous informer, vous conseiller, et répondre à vos questions :

Mercredi 6 novembre 2024 17h30 en visioconférence

inscription par mail en écrivant à s3str@snes.edu

Possibilité de RDV individuels
(réservés en priorité aux adhérents)

Nous contacter : 03 88 75 00 82 ou s3str@snes.edu

Le gouvernement a annoncé les grandes lignes du **budget 2025**. C'est une véritable cure d'austérité avec près de **4000 suppressions de postes d'enseignants**, pas de nouvelles mesures salariales...L'École publique paye un lourd tribut aux économies annoncées par Michel Barnier. C'est même elle qui contribue le plus aux suppressions de postes annoncées dans la Fonction publique. Et dire que Michel Barnier annonçait lors de son discours de politique générale que l'école resterait sa priorité...encore une fois, il y a un gouffre entre les paroles et les actes!

L'annonce de la création de 2000 emplois d'AESH ne s'accompagne d'aucune mesure pour améliorer les salaires et les conditions de travail, autant d'éléments qui expliquent les difficultés de recrutement des AESH.

En revanche, le gouvernement **fait le choix de préserver le SNU**. Des millions, voire des milliards pour le SNU, pour les uniformes, **pour le Pacte (qui n'est pas de la revalorisation)** et des suppressions de postes d'enseignants, les choix du gouvernement sont clairs !

Violences sexuelles et sexistes - Les reconnaître et les combattre

33 % des femmes sont confrontées à une situation de harcèlement sexuel au cours de leur vie professionnelle. **70 % c'est la part des femmes** qui en a déjà parlé. Les violences sexistes et sexuelles au travail existent et les personnes concernées en parlent.

Le reconnaître est une première étape pour les combattre et l'action syndicale est un levier incontournable pour les faire cesser.

Le 25 novembre est la journée internationale de lutte contre les violences sexistes et sexuelles.

Le SNES-FSU est partie prenante de cette mobilisation.

